

MONTMARSAULT ■ Les équipes de l'ASM Pétanque ont fait de belles prestations

C'est la fin de saison pour les vétérans

Le championnat des clubs vétérans s'est terminé cette semaine, avec de belles prestations de l'ensemble des équipes de l'ASM Pétanque.

En honneur, l'équipe A est allée chercher un match nul à l'ASPTT Moulins et termine deuxième de sa poule, derrière Trévol, avec huit victoires, trois nuls et trois défaites.

L'équipe B première ex aequo

En première division, l'équipe B, qui recevait Lusigny, s'est imposée 20-16 et termine première ex aequo avec Marmignolles, avec dix victoires, un nul et trois défaites.

En troisième division



RENCONTRE. Les équipes de Lusigny (en bleu) et de Montmarault B.

l'équipe C se déplaçait à Treban et est revenue avec une victoire 28-8. Elle termine première de sa poule avec douze victoires et deux défaites et évoluera en deuxième division la saison prochaine. Elle

jouera le titre du championnat des clubs le 9 octobre.

En quatrième division, l'équipe D a gagné par forfait contre Vichy Rhue et termine sixième de sa poule avec trois victoires,

deux nuls et neuf défaites.

Le club a tenu à remercier tous les joueurs « pour leurs implications lors des rencontres et le travail effectué lors des réceptions des équipes adverses ». ■

MONTMARSAULT

Le Centrotel a inauguré son Spa Bulles d'Allier



BIEN-ÊTRE. Coline, la spa praticienne, en compagnie de Fabienne et Romain Landrière (de gauche à droite), devant un spa extérieur.

L'espace Bien-être Spa Bulles d'Allier du Centrotel s'est enrichi de quatre spas extérieurs, d'un chalet avec cabine de modelage et d'un chalet avec sauna à pierre de sel de l'Himalaya et douche sensorielle.

Son inauguration a eu lieu en présence d'élus, de professionnels ayant œuvré à la construction de l'ensemble, de clients et de sommeliers. Romain Landrière étant président de la sommellerie française Auvergne Limousin.

Que de chemin parcouru, depuis l'ouverture en janvier 2014 d'un premier

chalet avec spa dans l'espace hôtelier, avec sauna, hammam et jacuzzi. Portés par une vague hédoniste, Romain et Fabienne Landrière, ont mûri leur projet pendant la période Covid et ont porté leur regard plus loin, « pour s'adapter aux aspirations de notre clientèle ». ■

Pratique. Le spa Bulles d'Allier est ouvert à une clientèle extérieure du lundi au dimanche, de 7 heures à 22 heures. Coline, spa praticienne, propose aussi des modelages corps et visage, du mercredi au dimanche, de 10 heures à 19 heures. Pour tous renseignements complémentaires, téléphoner au 04.70.02.62.50.

MONTMARSAULT

Des cadeaux ont été remis aux collégiens germanistes



ENSEMBLE. La principale de l'établissement, Fahima Derdazi, et les élèves germanistes.

Une semaine après la rentrée, les élèves germanistes du collège Jeanne-Cluzel ont reçu des cadeaux, selon la tradition allemande de la Schultüte.

À savoir, un cornet surprise, rempli de bonbons,

de petites fournitures scolaires et d'un dictionnaire franco-allemand.

Précisons, à cette occasion, que cette Schultüte est habituellement offerte aux petits allemands, faisant leur entrée en CP. ■